

Preguntas y respuestas sobre los medicamentos para la COVID-19



Tenemos herramientas nuevas y eficaces para cuidarnos en caso de contraer COVID-19.

Los medicamentos para la COVID-19 son seguros y gratuitos, están ampliamente disponibles y son muy eficaces para evitar que la enfermedad empeore. Pueden prevenir que el virus se multiplique en el cuerpo, ayudar a que des negativo antes y reducir el riesgo de desarrollar síntomas de COVID prolongada.

¿QUÉ son los tratamientos contra la COVID-19?

Medicamentos que pueden **impedir que la enfermedad de COVID-19 empeore**.

Son seguros, muy eficaces y están ampliamente disponibles.

¿CUÁNDO debería iniciar tratamientos contra la COVID-19?

Se recomienda iniciar los tratamientos **dentro de los 5 a 7 días desde el comienzo de los síntomas**. Si empiezas a sentir malestar, **actúa rápido** y obtén una prueba de COVID-19 y medicamentos gratuitos.

Accede a los medicamentos mientras los síntomas sean leves; **no esperes a que empeore**.

¿QUIÉNES deberían realizarse los tratamientos contra la COVID-19?

Todas las personas de California mayores de 12 años que hayan dado positivo en una prueba de COVID-19 y tengan síntomas deberían consultar si necesitan tratamientos contra esta enfermedad, los cuales son gratuitos independientemente del seguro médico o de la ciudadanía. **Se recomienda realizar tratamientos contra la COVID-19 en las personas que, debido a ciertas experiencias o afecciones, tengan más posibilidades de que su cuadro empeore**, como tener 50 años o más, no estar al día con las vacunas contra la COVID-19, padecer de obesidad, sedentarismo, tabaquismo, asma, diabetes, trastornos de salud mental, como depresión, o pertenecer a un grupo étnico o racial minoritario, y más.

De hecho, la mayoría de los adultos y algunos adolescentes son elegibles y deberían tratarse contra la COVID-19.

¿POR QUÉ debería iniciar tratamientos contra la COVID-19?

Los tratamientos contra la COVID-19 son eficaces para evitar que la enfermedad empeore. Según la evidencia científica, pueden reducir en un **50% o más** el riesgo de síntomas graves, hospitalización y muerte.

De acuerdo con la evidencia, también se indica que **reducen el riesgo de desarrollar síntomas de COVID prolongada**.

Los tratamientos contra la COVID-19 también pueden evitar que el virus se multiplique en el cuerpo e infecte más células, de modo que **podrías dar negativo antes**.

¿DÓNDE accedo a los tratamientos contra la COVID-19?

Tienes muchas opciones. No necesitas tener cobertura médica o la ciudadanía estadounidense.

- **Llama a tu médico o centro de atención de emergencia.** Si tienes cobertura, puedes llamar al número que figura en tu tarjeta del seguro para pedir un turno y así obtener ayuda.
- Encuentra un lugar de **Test-to-Treat** cercano. Para encontrar un centro, llama a la línea directa estatal de COVID-19 al 833-422-4255.
- Pide un **turno gratuito por teléfono o por video** a través del proveedor gratuito de telemedicina de California y habla con un proveedor de atención médica el mismo día o al día siguiente. Llama al **833-686-5051** o visita [sesamecare.com/covidca](https://www.sesamecare.com/covidca).
- En determinadas **farmacias**, las personas farmacéuticas pueden darte una receta para el tratamiento. Comunícate con tu farmacia para averiguar si ofrecen este servicio.

Llama a la línea directa de COVID-19 del estado para hacer consultas y solicitar asistencia a fin de encontrar tratamientos gratuitos contra la COVID-19 al **833-422-4255**. Si cumples con los requisitos, pero no te permitieron acceder a los medicamentos, visita [YouCanBeatIt.org](https://www.YouCanBeatIt.org).

¿Cuáles son los EFECTOS SECUNDARIOS?

La mayoría de las personas **no experimenta efectos secundarios**. Los efectos secundarios más comunes del Paxlovid, que es el medicamento más común contra la COVID-19, son leves, como náuseas o un sabor amargo.

¿CÓMO funcionan los tratamientos contra la COVID-19?

Los tratamientos contra la COVID-19 pueden impedir que la enfermedad empeore. Los proveedores de atención médica te dirán cuál es el apropiado para ti.

Los tratamientos contra la COVID-19 evitan que el virus se multiplique en el cuerpo e infecte más células, lo cual impide que la enfermedad empeore y pueden ayudar a que des negativo antes.

¿Cuánto CUESTAN los tratamientos contra la COVID-19?

Los tratamientos contra la COVID-19 son gratuitos, independientemente del seguro médico o de la ciudadanía. Si te cobraron de forma indebida por píldoras para la COVID-19, llama a la línea directa de COVID-19 del estado al **833-422-4255**.

¿Qué es la RECAÍDA?

Cuando vuelves a experimentar síntomas leves y tu prueba da positivo a los pocos días de haber dado negativo. Esto es algo que puede suceder con la COVID-19, **incluso si recibes tratamientos.**

La mayoría de las personas no experimentan una recaída si reciben tratamientos.

La recaída asociada con los tratamientos contra la COVID-19 no implica que estos no funcionaron, ya que los medicamentos actúan igual para prevenir que la enfermedad empeore. **Los beneficios del tratamiento son mayores que los riesgos de la recaída.**

Para obtener más información sobre la atención y el tratamiento contra la COVID-19, visita [YouCanBeatIt.org](https://www.YouCanBeatIt.org) o llama a la línea directa de COVID del estado al **(833)-422-4255**.